
令和２年第１０回玉野市教育委員 会議録

１．開 会

２．議 事

（１）議案第１５号 令和３年度使用玉野市教科用図書（中学校）の採択について

（学校教育課長） 資料により説明

今年度は令和３年度使用中学校教科用図書採択を行う。

新型コロナウイルスの影響により、一堂に会することができな

いため、教科ごとに分散して研究委員会を行うこととなる。

採択終了後、９月１日以降に、採択理由、採択にかかる教育委

員会の議事概要、選定委員会議事概要、調査研究資料、選定委

員名簿をホームページで公開することとなる。研究委員の名簿

Ⅰ 期 日： 令和２年５月１２日（火） 於：第１委員会室

Ⅱ 開会時間： １５時２５分

閉会時間： １５時４５分

Ⅲ 出席委員： 教育長 妹尾 均 教育長職務代理者 妹尾 恵美

委 員 太宰 実千代 委 員 加藤 正枝

委 員 野田 洋二

Ⅳ 欠席委員： －

Ⅴ 出席者氏名： 学校教育課長 住田 義広 学校教育課主任 山田 恭平

（書 記） 清山 智保

Ⅵ 会議内容：



については、公表しない。

（加藤委員） 今後、他市と一緒に選定していく事は考えていないのか。

（学校教育課長） 例えば、備前、瀬戸内、赤磐のグループに加えてもらうことや、

倉敷市と一緒にさせてもらうことが考られる。玉野市の子ども

たちにとって一番ふさわしいと先生方が考える教科書を採択を

しようとすると、他市と一緒にやるとそれぞれの市で思いが違

うところもあるため、どちらがいいのかは難しいところである。

（加藤委員） 玉野市は高校受験は岡山学区に含まれる。岡山市内の高校を受

験する中学生が多いことを考えると、岡山市と一緒にやってい

くことも考えてはどうか。

（学校教育課長） 岡山市が政令指定市であるため一緒にできるかどうかは調べて

みないとわからない。教科書会社によって学習内容の差、レベ

ルの差というのはない。今後、岡山市と一緒にできるかは研究

してみたいと思う。

（妹尾委員） 玉野市の子どものために先生方が自分たちで教科用図書選定す

るのは理想であるが、研究にすごく時間をかけられており、先

生方にとってはかなり負担になっているのではないか。

（学校教育課長） そういう声は直接聞いていないが大変だとは思っている。教員

の仕事ということでご理解いただいている。

（承認）


